
 

 

COMUNE DI BIENTINA 

 PROVINCIA DI PISA 

 

 

VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 12 MARZO 2024 

 

INIZIO SEDUTA ORE 18.40 

Nella sala consiliare sono presenti:  

CARMASSI DARIO    SI        
    
BOSCHI LAURA    NO  
 
BROGI EMANUELE    NO    
 
CASTELLI ALESSANDRA   SI 
            
DELL’ANTICO AGNESE    SI        
 
DUCCI ALESSANDRO    SI 
 
GABBRIELLINI GIOVANNI   SI       
 
GUIDI CORRADO     NO        
 
MARIOTTI MATTEO    NO       
 
NICCOLI DESIRE’    SI        
 
RUBERTI CHIARA    SI                 
 
STAMERRA SANDRO MARINO  SI        
 
TANGREDI ELENA    SI     
 

ASSESSORI PRESENTI: VINCENTI E CAI 

   

PUNTO 1 – Insediamento della seduta. Approvazione verbale seduta precedente.  

La Presidente richiama il contenuto del verbale della seduta precedente. 

Sottopone il verbale all’approvazione dell’assemblea. 



VOTAZIONE: VOTANTI 9 

FAVOREVOLI 9 

CONTRARI - 

ASTENUTI - 

 

PUNTO 2 – Comunicazioni del Sindaco e/o del Presidente del Consiglio Comunale 

La Presidente comunica che, in via sperimentale, la documentazione del Consiglio è stata messa a 

disposizione dei capigruppo sul portale dell'Ente a cui hanno avuto accesso mediante apposita 

password. In seguito, sarà consentito l'accesso al portale a tutti i consiglieri ai quali verrà fornita la 

password e la dovuta assistenza informatica dall'ufficio preposto. 

Il Sindaco prende atto che è stato completato l'intervento sulla illuminazione della sala consiliare e 

auspica che presto verrà completata anche con il sistema di amplificazione e di registrazione audio 

video dei lavori. Aggiunge che nelle prossime settimane saranno convocati altri lavori consiliari per 

trattare alcune questioni in materia urbanistica e per il rendiconto. 

 

PUNTO 3 – Approvazione schema di convenzione relativo alla gestione delle rete documentaria 
Pisana – Bibliolandia per il periodo 2024-2028 
 

Relaziona l'assessora Vincenti che illustra brevemente la storia della rete Bibliolandia. Spiega che 

con l'approvazione della delibera si provvederà ad aderire alla convenzione che rinnova 

l'esperienza fino al 2028 per partecipare ad un bando della Regione Toscana con fondi eurounitari. 

La rete consente di gestire in forma associata i servizi bibliotecari ed archivistici con l'obiettivo di 

ampliare il numero dei beneficiari, valorizzare i beni, massimizzare i cataloghi e le raccolte 

disponibili e fare fruire degli archivi storici. Gli Enti aderenti si impegnano ad assicurare servizi per 

diciotto ore, impiegare personale qualificato e investire le risorse economiche stabilite secondo 

una quota associativa individuata in funzione del numero degli abitanti. L'esperienza passata si è 

rivelata altamente positiva e quindi si auspica di continuare con l'erogazione di tali servizi molto 

qualificati. 

La consigliera Ruberti interviene condividendo il giudizio positivo sull'esperienza trascorsa che ha 

contribuito all'arricchimento delle persone che hanno fruito dei servizi ed all'ampliamento della 

possibilità di accesso alla cultura. 

Il Sindaco condivide i giudizi espressi negli interventi precedenti ed evidenzia che la rete 

Bibliolandia è per dimensioni la più grande della Toscana che ha, peraltro, consentito di portare la 



cultura con i servizi erogati anche nelle zone più periferiche del territorio. Il Comune di Bientina fa 

da sempre parte della rete ed auspica che vi sia, nel tempo, l'adesione di altri soggetti come gli 

istituti scolastici.  

Alle ore 18,56 entra in aula il consigliere Brogi e partecipa ai lavori. 

In assenza di altri interventi la Presidente passa alla votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: 

VOTANTI 10 

FAVOREVOLI 10 

CONTRARI - 

ASTENUTI - 

VOTAZIONE PER IMMEDIATA ESECUTIVITA’: voto conforme. 

 

PUNTO 4 – Modifiche ed integrazioni al "Regolamento comunale del canone patrimoniale di 
occupazione del suolo pubblico e di esposizione pubblicitaria". Approvazione 
 

Relaziona il Sindaco che spiega che con la modifica regolamentare tra i destinatari delle riduzioni 

del canone vengono inserite le attività artigianali alimentari e gli esercizi di vicinato alimentari che, 

così, avranno la possibilità di attrezzare previa autorizzazione aree pubbliche al servizio della 

clientela. Viene arricchita l'offerta esistente a Bientina in particolare nell'ottica del Centro 

commerciale naturale. Si introduce una agevolazione con la riduzione del canone del 40% a 

differenza dei pubblici esercizi che invece beneficiano della riduzione del 50 %; viene offerta una 

ulteriore occasione di crescita anche a questa categoria nell'ambito comunque dei limiti già fissati 

con i regolamenti vigenti anche in materia di dehors. 

In assenza di altri interventi il Presidente passa alla votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA:  

VOTANTI 10 

FAVOREVOLI 8 

CONTRARI - 

ASTENUTI 2 (Ruberti e Ducci) 

 

PUNTO 5 – Documento Unico di Programmazione 2024/2026 e relativi allegati – Approvazione  
 
Relaziona il Sindaco che spiega che il DUP rappresenta il quadro di riferimento per l'attuazione 

delle politiche comunali. Fa riferimento in modo sintetico al contenuto del: 



 Piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari (è prevista la possibile vendita di due 

alloggi costruiti con i PEEP e si prevede l'entrata di rilevanti risorse dagli oneri di 

urbanizzazione che andranno a finanziare spesa di investimento); 

 piano triennale e piano annuale delle OO.PP. (previsione nel corso del 2024 dei lavori alla 

Villa comunale e intervento di rigenerazione urbana insiem agli altri Comuni coinvolti e nel 

corso del 2026 progettazione e costruzione del nuovo fabbricato per scuola a 

Quattrostrade); 

 Piano acquisizione beni e servizi (previsione della nuova gara per i servizi ludoteca e 

doposcuola). 

Evidenzia che il contributo della Regione Toscana per le mense biologiche è stato ridotto e che 

occorrerà fare qualche scelta sul tema a partire dal prossimo anno scolastico.  

In materia di personale, comunica che è prevista la copertura dei posti resi vacanti a causa di 

alcune mobilità in uscita e lo svolgimento delle progressioni verticali previste nel CCNL di categoria. 

La consigliera Ruberti chiede alcuni puntuali chiarimenti su: tempi dell'intervento previsto sulla 

villa comunale; tempi e tipologia di lavori previsti sulla palestra comunale anche in funzione delle 

attività sportive che ospita; i motivi delle maggiori risorse previste sulla manutenzione 

straordinaria delle strade. 

Il Sindaco spiega che. 1 i lavori presso la villa comunale sono stati consegnati ed è prevista una 

durata di 18 mesi; 2 la palestra sarà interessata da un intervento importante per il quale è stato 

stipulato il contratto al termine del quale sarà restituita alle società sportive; il secondo lotto è 

subordinato a nuovo finanziamento e comunque non dovrebbe impedire la fruizione della palestra; 

3 le maggiori risorse sulla viabilità sono state previste a seguito di un intervento edilizio privato che 

realizzerà a scomputo una importante rotatoria sulla SP3. 

La consigliera Ruberti dichiara che, trattandosi nel caso del bilancio di scelte politiche, il voto 

espresso dal gruppo sarà contrario. 

In assenza di altri interventi, il Presidente passa alla votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA:  

VOTANTI 10 

FAVOREVOLI 8 

CONTRARI 2 (Ruberti e Ducci) 

ASTENUTI - 

VOTAZIONE PER IMMEDIATA ESECUTIVITA’: voto conforme. 



 

PUNTO 6 – Bilancio di Previsione Finanziario Armonizzato 2024/2026 – Approvazione 

Relaziona il Sindaco che spiega che nella costruzione del bilancio lo spazio sulle scelte di spesa 

corrente è molto limitato. Dopo aver effettuato le scelte in materia fiscale, in materia di 

investimenti e poi sulle politiche scolastiche con i relativi servizi di trasporto e mensa, le risorse 

sono molto limitate. A fronte di una lieve diminuzione delle risorse per contributi sono state 

effettuate alcune scelte identitarie e di tipo qualitativo.  

Il primo obiettivo è stato quello di arrivare puntuali con l'approvazione entro il 15 marzo del 

bilancio; poi è stato assicurato il finanziamento degli interventi sugli obiettivi politici di mandato; 

ed infine è stato scelto di destinare risorse per la completare interventi ristrutturazione delle 

scuole con particolare attenzione alla scuola dell'infanzia di Quattrostrade. Le risorse degli oneri di 

urbanizzazione  in tal senso sono risultate preziose. 

Dopo il rendiconto, si dovrebbero avere ulteriori risorse a disposizione.  

In assenza di interventi il Presidente passa alla votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: 

 VOTANTI 10 

FAVOREVOLI 8 

CONTRARI 2 (Ruberti e Ducci) 

ASTENUTI - 

VOTAZIONE PER IMMEDIATA ESECUTIVITA’: voto conforme. 

 
PUNTO 7 – Acquisto di beni immobili confinanti con l’edificio adibito a Teatro “Le Sfide” di 
proprietà comunale. Approvazione 

 
Relaziona il Sindaco che rappresenta che l'acquisto degli immobili indicati (un cortile interno ed un 

piccolo spazio chiuso) è funzionale agli interventi effettuati per la sicurezza del Teatro delle Sfide. 

Dopo il conseguimento del CPI che consentirà a breve l'affidamento al gestore che si è aggiudicato 

la procedura ad evidenza pubblica, verranno elevati i livelli di sicurezza migliorando ulteriormente 

le vie di fuga del backstage e verrà utilizzato lo spazio esterno per una cisterna antincendio. Tali 

interventi saranno possibili dopo l'acquisizione degli immobili di cui alla delibera.  

In assenza di interventi il Presidente passa alla votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA:  

VOTANTI 10  

FAVOREVOLI 8 



CONTRARI - 

ASTENUTI 2 (Ruberti e Ducci) 

VOTAZIONE PER IMMEDIATA ESECUTIVITA’: voto conforme. 

 

PUNTO 8 – Mozione presentata dal Gruppo Consiliare “Uniti per Bientina” prot. n. 2848 del 
5/03/2024 ad oggetto: “Identificazione del personale delle Forze di polizia in servizio di ordine 
pubblico” 

 
Relaziona la consigliera Dell'Antico che espone il contenuto della mozione a cui si fa rinvio. 

La consigliera Ruberti condivide i contenuti del documento ed annuncia voto favorevole del gruppo 

che rappresenta. 

Il Sindaco interviene rappresentando che i fatti a cui si fa riferimento avvenuti a Pisa lo hanno 

profondamente colpito per la loro evidente inopportunità ed ingiustizia. Evidenzia che si sia andati 

oltre ogni ideologia o discorso e che servono interventi molto pragmatici per aiutare la 

individuazione degli eventuali responsabili. Ricorda che in alcuni Paesi come gli Usa, per fatti come 

quelli di Pisa, la popolazione scende in piazza. Il punto di partenza è certamente l'esposizione del 

numero di matricola del personale impiegato nei servizi di ordine pubblico e l'uso delle bodycam 

per consentire la differenziazione di chi opera in modo corretto e di chi non lo fa. Sottolinea una 

certa ambiguità dell'attuale Governo sul tema che non ha saputo o voluto rispondere a tanti 

perché. A partire dai motivi reali per cui il corteo è stato respinto prima dell'accesso a piazza dei 

Cavalieri. 

La consigliera Dell'Antico auspica che anche i Sindaci possano partecipare ad alcune scelte in 

materia di sicurezza soprattutto quando alcune manifestazioni anche sportive interessano il cuore 

delle città.  

In assenza di altri interventi il Presidente passa alla votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA:  

VOTANTI 10  

FAVOREVOLI 10  

CONTRARI - 

ASTENUTI - 

FINE LAVORI ORE 20,02 

Il Segretario Comunale 

                Priolo 



 

Le firme in formato digitale sono state apposte sull’originale del presente documento ai sensi dell’art. 24 del D. Lgs. 
07/03/2005 n.82 e s.m.i. (C.A.D.). Il presente documento è conservato in originale negli archivi informatici del Comune 
di Bientina, ai sensi dell’art. 22 del D.lgs n. 82/2005. 


